
令和３年５月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和３年５月２４日（月）午前９時 02 分～午前９時 56 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

  新型コロナについて、昨日の感染者数が県内で 60 数名となった。同居家族の方が陽性

となった児童・生徒、教職員もあった。５月７日付で文科省から、変異株の割合が高まっ

ていること、野外活動への注意、風邪の症状がある場合の欠席についての取り扱いなどに

ついて通知がされたところである。地域一斉の臨時休校は慎重にとのことから、子どもた

ちの学びの保障について、校長会でも共通理解を図っていく。行事等においては、水泳授

業については各学校の状況に応じての対応とした。また、中学校の 14 歳の挑戦は 11 月

に実施できないかと考えている。 

  GIGA スクールについて、家庭へのタブレットの持ち帰りを進めたいと考えているが、

その前の準備段階として、先ずはタブレットに触れ、慣れさせることから進めていく。２

学期から持ち帰りが出来るように、プロセスを学校に連絡し、進めているところである。 

 小学校のあり方について、５月 10 日に内部での会合を実施した。上市中央小の老朽化か

ら調査を進めてはどうか、また、保護者の意見を反映できるようにアンケートを行っては

どうかとの意見もあった。5 月 11 日には町議会全員協議会において、改めて小学校の適

正規模等への見解について説明を行った。議員からは上市中央小の校舎のことや複式学

級に係る質問があった。 

  成人式については、今後は 3 月に実施する方向で進めている。 

  5 月 17 日に教育長会議が開催され、新規採用教員の採用が３５４名と２０年間で最多

となった。それでも欠員は埋められてはいない。病気休暇・休職は減少、精神疾患も減少

しているが、２０歳代、採用から１～2 年の助成教員が多くなっている。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）令和３年６月町議会に提出される予定の議案に対する意見について…承認 

  （２）上市町教育委員会申請書等の押印の省略に関する規則制定の件…承認 

５ 報告・その他 

（１）令和３年度富山県市町村教育委員会連合会総会等について 

   (２）聖火リレーと関連事業について 

（３）その他 

・ 小学校のあり方アンケートについて 

    （委員） 



   アンケートの最後に自由意見の欄を設けてはどうか。 

    前文として、アンケートの趣旨が必要。趣旨がないと伝わらない。小学校６校の校

名を知らない方もいると思う。 

・ GIGA スクールについて 

（委員） 

現場の教員と教育委員会とのコミュニケーションが取れているのか。どういう問

題や不備があるのか、現場の意見を捉えてもらいたい。 

タブレットを使って何を学ぶのか。どう使うのか、先生方に丸投げにならないよ

うに。 

・ 教育委員会の学校訪問について 

（委員） 

教育委員会としての学校訪問の意味を、学校へ再度伝えてもらいたい。構えられ

ず、オープンに。 

訪問時にかかわらず、いつ行ってもオープンであればよいのではないか。 

６ 閉会 


